

# El presidente de Chile rechaza las credenciales del embajador israelí por la matanza de palestinos en Israel

**Por: Rebelión. 21/09/2022**

El presidente chileno, Gabriel Boric, se negó ayer a aceptar las credenciales del nuevo embajador israelí, Gil Artzyeli, debido a la matanza de palestinos por parte de Israel.

Artzyeli tenía previsto presentar sus credenciales a Boric como una formalidad, pero el gobierno chileno le informó de que la ceremonia había sido cancelada, antes de que se le ordenara marcharse.

Según *Ynet News*, la decisión se tomó «debido a que Israel está matando niños» en la reciente escalada en Cisjordania y al aumento de la actividad militar israelí contra los palestinos.

Se produce cuando las fuerzas de ocupación israelíes mataron ayer a otro muchacho palestino en una redada al amanecer. Uday Trad Salah, de 17 años, murió cuando las tropas israelíes irrumpieron en la localidad de Kafr Dan, en el distrito de Jenin, y le dispararon en la cabeza.

Salah fue uno de los tres palestinos abatidos. Fue declarado muerto en el lugar de los hechos. El Ministerio de Sanidad palestino confirmó que el asesinato de Salah elevaba a 149 el número de palestinos muertos este año por Israel, 34 de ellos en Yenín.

Fuente: <https://www.monitordeoriente.com/20220916-el-presidente-de-chile-rechaza-las-credenciales-del-embajador-israeli-por-la-matanza-de-palestinos-en-israel/>

**[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)**

Fotografía: Rebelión

**Fecha de creación**  
2022/09/21